
 

皆さん、こんにちは。上小支部書記長の中山広志です。 

支部書記長リレーエッセイの順番がまわってきました。よろしくお願

いします。 

私がＪＰ労組の活動を行うようになった最初のきっかけは職場の先輩

に誘われてイベントに参加したのが始まりです。それから２０年たくさ

んの活動に参加させて頂き多くの仲間ができました。職場での仲間・組

合運動を通じての仲間とても大切だと感じています。 

４０歳を過ぎ人生良い事ばかりではないな～ 

            と感じることがあります。（厄年のせい） 

            でもそんなときは周りにたくさんの信用でき 

                        仲間がいます。仲間を守る為なんて大それた 

                        ことは言えませんが、書記長という大切な役 

                        割を全うし、みんなが毎日楽しくやりがいを 

                         持って仕事ができるよう、会社側と話し合い 

                           良い方向に向かっていくよう頑張ってい 

                           きます。 

まだまだ人生折り返しここからが大切です。 

 

 

 


